



Communiqué de presse

Montigny-le-Bretonneux, le 15 février 2024

Bertrand Lamarche prend les rênes de l'antenne Sud-Est de Traxall France

Avec la nomination de Bertrand Lamarche, à la tête de son agence lyonnaise, Traxall France confirme sa volonté d'une implantation régionale. Il aura la charge d'accompagner au plus près les clients implantés sur ce périmètre. Bertrand Lamarche s'attachera également à développer les solutions que propose Traxall France auprès des entreprises de la région.

Bertrand Lamarche prend la direction de Traxall Sud-Est, l'antenne lyonnaise de Traxall France, dont les bureaux sont situés à Dardilly.

Il succède à Christophe Pin qui était à la tête de cette structure depuis 2020.

Cette implantation régionale permet à Traxall France de piloter les flottes implantées au sein de la métropole lyonnaise et ses alentours, en privilégiant la qualité de service que permet une approche de proximité.

A la tête d'une équipe de 7 personnes, Bertrand a pour objectif d'assurer l'accompagnement des clients de l'agence, parmi lesquels une douzaine de clients internationaux.

Une solide expérience des flottes et du service aux clients

Bertrand a intégré Traxall France, alors ERCG, en 2004, en tant que consultant spécialisé en gestion de flotte automobile. Il a évolué dans l'entreprise au sein de multiples pôles, dont les départements Technique et Innovation, au travers desquels il a grandement contribué au développement du logiciel de gestion de flotte, Trax-IT.

Depuis quatre ans, Bertrand Lamarche avait pris la direction de la Cellule Conseil de Traxall France, au sein de laquelle il a fait bénéficier les clients de son expertise étendue des flottes automobiles

sur des questions telles que la transition énergétique et l'électrification des flottes, la définition de car policies et de plans de mobilité, les études de TCO / TCM, la conduite du changement...

« Je suis ravi de prendre ces fonctions pour relever de nouveaux défis avec Traxall Sud-Est dans une période où la complexité des enjeux auxquels font face les gestionnaires de flottes implique de leur apporter des réponses sur-mesure avec une grande proximité », déclare Bertrand Lamarche.

« Traxall Sud-Est est le premier témoin de la force d'une gestion locale des flottes, or, nous sommes convaincus que ce management de proximité permet une plus grande efficacité et une expertise plus fine face aux enjeux des flottes, appuie Maël Le Capitaine, Directeur Général de Traxall France. Bertrand nous est naturellement apparu comme la personne idoine pour endosser ces responsabilités, de par son expérience, ainsi que par son implication au sein de Traxall France, transmettant ainsi les valeurs du Groupe Faubourg avec bienveillance depuis bientôt 20 ans »

À propos de Traxall France :

Traxall France est l'un des leaders français de la gestion de flottes automobiles. L'entreprise capitalise sur sa connaissance des enjeux internationaux et l'expertise de sa division consulting pour constamment faire évoluer son logiciel ainsi que son offre d'accompagnement en fleet management et ce, afin de répondre aux transformations perpétuelles du marché. S'appuyant sur près de 25 années d'expérience, Traxall France compte aujourd'hui plus de 60 000 véhicules gérés pour plus de 90 clients.

Traxall est une filiale à 100% du Groupe Faubourg, premier groupe intégré de services à la mobilité en France. Traxall France est également membre fondateur de Traxall International, réseau européen et sud-américain qui assure la gestion de plus de 200 000 véhicules.